



本村幼稚園 10月の園だより

令和元年9月30日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

令和最初の「親子運動会」 10月も子供たちの活躍が目白押し

園長 山村 登洋

新年号令和となり、5ヶ月が経ちました。そして、幼稚園生活から見れば折り返しの10月に入りました。

10月は神無月とも呼ばれています。全ての神様が出雲大社に行ってしまう、神様がなくなってしまうということからこう呼ばれている神無月。そんな10月には、ビッグイベント「親子運動会」が開催されます。今年度は19日土曜日です。運動会のテーマは「自然＝ネイチャー」です。

子供たちはこの自然をテーマにミツバチや青虫、花、時には風になり、運動会で演技していきます。春の小学校合同運動会では亀仙人が登場しましたが、新しい自然の使者も登場します。



子供たちは小学校との合同運動会で運動会を経験していますが、出演は2種目のみ。親子運動会は、幼稚園のための幼稚園の運動会です。今回は小学校に遠慮はいりません。思う存分、子供たちの頑張っている姿をご覧にいたいと思います。

その子供たちは今、親子運動会に向けて猛特訓中です。りす組は表現・ダンスを中心に、はと組は同じく表現・ダンス、さらにリレーに力を入れています。ルールやバトンの渡し方、走者の抜かし方などを体で覚えるために、毎日繰り返し、チームの友達と一緒にリレーに取り組んでいます。また、出走順は子供たちで考えていきます。いろいろ組み合わせを試みて、勝つであろう出走順を決めていきます。運動会の数日前まで何度も変えていきます。毎日の取組の積み重ねによって、どの子供たちもリリーススキルが上達してきています。当日は接戦になりそうです。今から私たちも楽しみにしています。

親子運動会の楽しみはもう一つあります。名前の通り、親子が参加する競技が多いのもこの親子運動会の良さでもあり、楽しみでもあります。ぜひ、保護者・地域の皆様も参加していただき、子供と一緒に楽しんでいただきたいと思います。子供たち、保護者や地域の皆様と一体感のある運動会にしていきたいです。そして、この運動会を通して、子供たちの達成感、自己肯定感の向上を目指していきます。

10月の3～5日は幼稚園公開があります。日頃のお子様の遊びの様子をご覧いただきたいと思います。親子運動会の練習もご覧いただけます。本村小学校の公開も同時に行われておりますので、4日は5年生との交流活動、若竹学級とのお茶会(はと組のみ)もあります。ぜひ、ご参観ください。また、30日の水曜日には「上野動物園遠足」も控えています。運動会で作り上げてきた子供たちの一体感をこの遠足でさらに深いものにしていきます。10月も行事と遊びを通じて子供たちを育ててまいります。

